

# *Le gouvernement du Nicaragua rejette le rapport de la Cour Inter-américaine des Droits de l'Homme*

---



Managua, 20 août (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a rejeté le rapport émis par la Cour Inter-américaine des Droits de l'Homme sur les foyers de violence et les barricades provoqués dans ce pays entre avril et juillet dernier. Il a souligné que ce rapport n'est pas impartial.

Le gouvernement nicaraguayen a évalué ce rapport remis en mai dernier au Conseil Permanent de l'OEA, l'Organisation des États Américains, dans lequel on ne faisait référence ni aux actes de vandalisme ni aux assassinats qui ont été commis au cours des blocages de voies.

Les autorités du Nicaragua ont critiqué le fait que cette commission a omis les violences contre des institutions publiques, les crimes de haine et les homicides commis par des groupes putschistes ce qui démontre la partialité du rapport. Elles ont également exigé la fin de la participation de la Cour Inter-américaine des Droits de l'Homme à la campagne médiatique contre ce pays centraméricain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169470-le-gouvernement-du-nicaragua-rejette-le-rapport-de-la-cour-inter-americaine-des-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**